



Presidenta de México llama a mujeres del mundo a luchar contra machismo y cualquier acto discriminatorio

Description

Por Francisco Cañedo

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a las mujeres de todo el mundo a unirse en la lucha por la equidad, rechazando el “*clacismo, machismo y cualquier forma de discriminación*”.

Al inaugurar la Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, en el Palacio Nacional de la Ciudad de México, la mandataria pidió a las mujeres presentes emprender “*un camino en nuestras naciones y para el mundo entero, para la construcción de la paz*” a través de la justicia hacia las mujeres.

“Como mujeres parlamentarias y como mujeres participantes de la vida pública, las conmino a que este grito de igualdad por la paridad sea un grito general en contra del clacismo, en contra del racismo, en contra del machismo y de cualquier forma de discriminación en el mundo”, expresó Sheinbaum frente a las 350 mujeres de 62 países que participaron del evento.

La jefa de Estado afirmó que “México es ejemplo internacional” en paridad de género en los congresos, “no solamente federales sino estatales y a partir de septiembre habrá paridad en el Poder Judicial” mexicano con la designación de nueve nuevos ministros, de los cuales cinco serán mujeres.

Finalmente, refrendó la propuesta que realizó en su participación en la Cumbre del Grupo de los Veinte (G20) del 2024, que tuvo lugar en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil, para que se invierta un porcentaje del presupuesto armamentístico global en la pacificación de los países y en garantizar la educación de las niñas en cualquier lugar del mundo.

Por su parte, la presidenta de la Unión Interparlamentaria, Tulia Ackson, llamó a combatir la violencia contra las mujeres y a entender que la paridad “no solo se trata de números, sino (...) de perspectiva, de la capacidad de diseñar políticas que reflejen las realidades de todos, independientemente de su género, raza, antecedentes, religiones u otro tipo de estatus”.

“México le ha demostrado al mundo que la paridad no solo es posible, sino que también es transformadora”, sostuvo, al tiempo de expresar su preocupación por la “resistencia a la igualdad de género”.

Al finalizar su discurso, la también presidenta de la Asamblea Nacional de Tanzania obsequió a Sheinbaum un mazo de juez como un reconocimiento a la toma de decisiones por parte de las mujeres.

Del evento participaron, de forma presencial y virtual, figuras femeninas como Amina J. Mohammed, vicesecretaria General de las Naciones Unidas (ONU); Nahla Haidar, presidenta del Comité de la ONU para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer; Citlalli Hernández, secretaria (ministra) de las Mujeres de México; Martha Lucía Micher, presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del Senado mexicano, y Luisa María Alcalde, presidenta del oficialista partido mexicano Morena.

Esta primera Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, que culmina el sábado, busca discutir y promover temas relacionados con la paridad en los parlamentos del mundo, así como las iniciativas legislativas que promueven la igualdad de género y la participación activa de los hombres en la lucha por la paridad.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created

Marzo 2025